

Lettre N° 5

Bonjour à toute la communauté.

Vos messages nous font dire, à Régis et à moi-même, que notre paroisse et plus largement notre Église, grâce à internet, radio, TV, SMS, téléphone, courrier ... est une Église qui devient un peu plus famille. Merci pour chacune de vos prières, chacun de vos bons mots, pour les services que vous rendez, pour votre calme et l'attention que vous mettez à respecter les consignes afin que tout se passe au mieux.

Cette semaine, notre paroisse doit porter trois personnes ainsi que leurs familles et leurs proches au creux de sa prière.

Il s'agit de Ginette Puatas de Puichéric, de Georgette Porchis et Antoinette Arino de Capendu.

Grand merci aux membres des équipes sépultures d'avoir prié avec eux au cimetière et d'avoir donc représenté l'ensemble de la communauté Chrétienne.

Lorsque nous sortirons du confinement, nous célébrerons une Eucharistie commune pour celles et ceux qui nous ont quitté comme nous le faisons avec le Père Régis tout au long de l'année.

Lorsque j'écoute les nouvelles à la TV ou à la radio, je découvre une société, que dis-je, un monde sous le choc. On cherche des responsables, des coupables...

Ce sont les chinois, les politiques n'ont pas fait leur travail, à force de ne pas respecter la nature, pourquoi on n'a pas bougé plus tôt. Même le "bon Dieu" en prend pour son compte.

Certains jouent à répandre la peur et la panique sur les réseaux sociaux. Des thèses complotistes tournent sur internet... Ici ou là, des vols de masques ont lieu, des gens se sont battus pour du papier WC dans les supermarchés. Et ces rigolos qui se promènent

au bord de la plage alors que d'autres mettent leur vie en danger pour servir, soigner, nourrir ou protéger...

"Mon Dieu, je te rends grâce parce que je ne suis pas comme les autres hommes, ils sont voleurs, injustes, adultères..."

St Luc, **aujourd'hui** dans son chapitre 18 de l'évangile nous parle de ce pharisien et de ce publicain qui montent ensemble au temple pour prier. Nous sommes, chacune et chacun ces deux personnages. L'orgueil et l'humilité sont en guerre en chacun de nous.

Seigneur, nous ne sortirons plus grands de cette crise que si nous acceptons de redevenir humbles et dépendants les uns des autres.

Seigneur, mets dans ma bouche et dans mon cœur, les paroles de ce publicain :

"Mon Dieu, montre-toi favorable au pécheur que je suis !" (Luc 18,14)

Demain, Dimanche, Régis et moi-même célébrerons l'Eucharistie de nos presbytères respectifs à 10h30 et nous serons bien sûr en union de prières. Fraternellement.

Père Philippe

P.S. : Si vous souhaitez nous envoyer un message directement, vous pouvez utiliser les adresses suivantes:

philippe.guitart@orange.fr
regis.alquier381@orange.fr